

宙を泳ぐとんぼが夏の終わりを告げ  
秋の音を感じる季節



# うまいた通信



うまいた通信  
【2018.08.25】

# Vol.7

木更津道の駅うまいたの里の生産者さん・イベント・新商品・レシピ等を発信してまいります！

## 生産者さん紹介！

林  
憲司さん  
ご夫妻



約40年もの間  
梨を作り続けている林さん。  
台風や病気など心配事も多く  
日々のお世話にも  
とても気がかけています。  
肥料は、有機の品質の良いものを使  
うよう心がけて栽培。  
梨作り一番のポイントは、  
「畑に頻繁に通う事」と  
おっしゃっています。  
収穫した時の喜び  
理想の梨が出来た時の喜び…  
梨に感謝の気持ちが強いと  
のお話を聞くことが出来ました。

うまいたの里から  
車で10分ほどの所に  
林さんの梨園があります。  
林さんのお父様が  
当時の町長の勧めで  
「幸水」の木を植え始めた事から  
うまいたの里のある  
富来田地区（馬来田・富岡）では  
梨栽培が盛んになり、  
産地となっています。



／とってもキレイです！

林さんの梨園では  
幸水・豊水・あきづき・かおり・新高・新興・にっこり・王秋  
などなど、たくさんの品種の梨を作っています。  
10月末ごろまでうまいたの里へ出荷して下さいます♪

## たくさんの梨が届いております！



林憲司さんの他にも  
富来田梨栽培者組合さん  
林正巳さん  
嶋野陽一さん  
鈴木邦夫さん  
杉山正樹さん  
などなど

ご自宅用に、お土産に♪  
そして発送も承ります。  
是非ご相談下さい。



／駅長より！



シャキシャキした  
歯ごたえで  
とっても  
おいしいです！

皆様こんにちは！  
いつもご来店いただきまして  
誠にありがとうございます。  
うまいたの里には、現在  
梨や、新米が農家さんより届いております。  
私の出身の秋田では考えられない早さに  
とっても驚いています。  
またブドウ・パッションフルーツ・いちじく等  
フルーツがたくさんとっても幸せです。  
うまいたの里で秋のはじまりをお楽しみください♪